PERIÓDICO





Tiembla nepotismo de Familia Monreal

La familia del coordinador de diputados de Morena está en el Senado, Zacatecas, Guerrero, instituciones federales y hasta como delegados de la SER en el extranjero



reforma presidenta Claudia La que propuso la Sheinbaum denominada Ley Contra el Nepotismo, pone entre las cuerdas al linaje de los Monreal Ávila, uno de los linajes que más se caracterizado por cargos en su natal estado ha ocupar de **Zacatecas.** Esto les ha permitido llegar a cargos de nivel federal e incluso buscan también los puestos de elección popular.

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, es considerado también como el líder de su familia por su trayectoria política. La presidenta declaró que es necesario una ley contra la práctica del nepotismo por personas que sólo destacan por su vínculo familiar. Entre estos señalamientos, la hija del diputado federal, Catalina Monreal, actualmente directora es del Instituto Nacional de la Economía Social (INAES) que le deja un sueldo de 176 mil 927 pesos.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/2/2025

LEGISLATIVO



El hermano del morenista **David Monreal Ávila**, se desempeña como **gobernador de Zacatecas** hasta el año 2027. En esta administración, su hermana es Jefa de Servicios en la dependencia zacatecana **Servicios de Salud**.

En las pasadas elecciones, otro hermano del legislador, **Saúl Monreal Ávila** ingresó a la **Cámara de Senadores**, cuando previamente fue presidente municipal de **Fresnillo**, **Zacatecas**. Según ha dado a conocer la Mesa Directiva del **Senado**, este personaje con la reforma presidencial estaría impedido de participar en las elecciones.

Otros de los hermanos de esta dinastía que se encuentran en cargos altos es Elías Monreal Ávila, quién es Gerente Estatal del Valle de Toluca de Liconsa, según confirma la plataforma de nómina transparente federal; Susana Monreal Ávila en la actual administración de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) logró ratificar su cargo como consejera en el Consulado de San Antonio, Texas; y Rodolfo Monreal continúa como coordinador general de Desarrollo Tecnológico y Proyectos Especiales del gobierno de Sinaloa.

https://diariobasta.com/2025/02/20/tiembla-nepotismo-de-familia-monreal/